

Main-Echo v. 7.8.2015

Den grauen Pausenhof schön bunt gemacht

Mittelschule Hösbach: Schüler haben angepackt

HÖSBACH. Im Rahmen des vom Bayerischen Staatsministerium für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst unterstützten Programms »Praxis an Mittelschulen« werden einzelnen Schulen Mittel für handwerkliche, künstlerische, musische, soziale und hauswirtschaftliche Projekte zur Verfügung gestellt – so auch für die Mittelschule in Hösbach.

Nachdem der Schulleiter Hans-Dieter Bauer die Hösbacher Malerfirma Bormann für das Projekt gewinnen konnte, begann im Juni die Arbeit unter Anleitung von Matthias Mracek. Vor allem Schülerinnen und Schüler aus der Jahrgangsstufe sieben beteiligten sich.

Ziel des Projektes war es, den grauen Pausenhof in eine bunte,

freundliche Umgebung zu verwandeln. Zuerst wurden die Mauern von Schmutz und Bewuchs befreit, im Eingangsbereich musste zusätzlich gespachtelt werden, bevor alles grundiert wurde. Danach konnte gestrichen werden.

Doch nicht nur die Wände wurden verschönert, auch die Bänke wurden von den Schülern gestrichen. Wichtig war die optische Harmonie mit dem Rest des Gebäudes.

So entsprechen die Farben, ergänzt durch ein kontrastreiches, dunkles Blau, dem Gebäude der Mensa. Abschließend wurde im Eingangsbereich mit Folie der Schriftzug MSH (Mittelschule Hösbach) angebracht.

Mittelschule Hösbach



Viel geschafft: Schüler der Hösbacher Mittelschule.

Foto: Mittelschule Hösbach